

MAGAZINE

Danrem 082/CPYJ hadir pisah Sambut Kapolres Mojokerto

Basory Wijaya - MOJOKERTO.MAGZ.CO.ID

Jan 22, 2023 - 10:44



MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M hadir ditengah- tengah pisah sambut Kapolres Mojokerto dari AKBP Apip Ginanjar, S.I.K.,M.Si kepada AKBP Wahyudi, S.I.K.,M.H, yang diikuti ± 250 orang, bertempat di Ruang Gaernet 2 Lt. 3 Hotel Ayola Mojokerto, Jl. Benteng Pancasila No. 09 Kota Mojokerto. Sabtu (21/01/2023).

Pada kesempatan ini Kapolres Mojokerto memberikan sambutan

Kami disini bersama keluarga semoga dapat diterima sebagai warga Mojokerto, sehingga kami dapat bertugas bisa membawa Mojokerto lebih kondusif dalam menjaga Harkamtibmas di Mojokerto.



Serta terimakasih atas sambutan yang luar biasa dari pemerintah dan masyarakat Mojokerto yang telah melaksanakan acara pisah sambut pada malam ini, terimakasih sudah menyambut kehadiran kami dengan acara luar biasa seperti ini. Kata AKBP Wahyudi,

Dan sambutan Kapolres Mojokerto lama/Wakapolresta Malang Kami menjabat sebagai Kapolres Mojokerto 1 tahun 5 bulan, kami terus berinovasi untuk kebaikan Mojokerto dalam menciptakan Mojokerto yang aman dan kondusif.

Terima kasih kami ucapkan kepada ibu Bupati Mojokerto atas kerjasamanya selama kami menjabat sebagai Kapolres Mojokerto.

Kami mohon diri, mohon maaf setulus hati lahir batin, dan kami mohon doanya semoga wilayah Jatim selalu kondusif. Ujar AKBP Apip Ginanjar

Bupati Mojokerto juga mengatakan Tentu malam ini merupakan malam yang sangat bahagia, selamat kepada bapak Kapolres baru semoga selalu bisa bersinergi dengan Forkopimda Mojokerto dalam menciptakan suasana yang kondusif di wilayah Mojokerto.

Mulai tahun 2023 ini kami Forkopimda akan menghadapi tahun yang sangat spesial, kami berharap kepada semua yang hadir untuk selalu berkontribusi

menjadikan Mojokerto yang aman dan kondusif. Kata ibu Ikhfina.

Dalam kesempatan yang berbahagia ini Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. juga menyampaikan, terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada

AKBP Apip Ginanjar, S.I.K.,M.Si beserta Ibu atas dedikasi, loyalitas dan pengabdian yang telah diberikan selama bertugas menjabat Kapolres Mojokerto. Semoga pengalaman yang telah diperoleh dapat menjadi bekal berharga untuk mengemban tugas di satuan yang baru sebagai Wakapolresta Malang bawa hal hal positif dan jaga nama baik selama bertugas di satuan ini.

Dan kepada pejabat baru AKBP Wahyudi, S.I.K.,M.H beserta Ibu selamat datang di bumi Majapahit, segera sesuaikan dan kenali lingkungan satuannya serta laksanakan tugas dengan penuh rasa tanggungjawab dan amanah.” Kata Danrem

Dan dilanjutkan penyerahan tanda cinta kepada AKBP Apip Ginanjar, S.I.K.,M.Si (Kapolres Mojokerto lama/Wakapolresta Malang) oleh Danrem 082/CPYJ, Kapolres Mojokerto, Ketua DPRD Kab. Mojokerto, Kajari Mojokerto, Dandim 0815/Mojokerto, Kapolres Mojokerto Kota, Wakil Bupati Mojokerto, Danyonif PR 503/MK, PJU Polres Mojokerto diwakili Wakapolres Mojokerto, Kapolsek jajaran Polres Mojokerto diwakili Kapolsek Ngoro, Kasat Intelkam Polres Mojokerto, Wakapolresta Mojokerto dan Bupati Mojokerto. (Penrem CPYJ)